

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU «CHAILLERAN»

DATE : Lundi 15 juin 2015
HEURE : de 19h à 22h30
LIEU : Maison de Quartier de Chailly
PARTICIPANTS : Eric Jutzet, Delphine Grandmottet et Claude Mottier (Comité), Nathalie Fardel (Mise en page), Josette Vaucher (Rédaction et secrétariat), Bertrand Fardel et Christophe Ogay (Vérificateurs des comptes)
EXCUSES : Fabrice Bastian (pubs), Philippe Moser (web)

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour et du PV de l'AG 2014
 2. Rapport du Comité sur les activités 2014
 3. Rapport des Comptes et de l'organe de Contrôle des Comptes
 4. Elections des membres de l'Association selon statuts
 5. Présentation des objectifs 2015
 6. Présentation et votation du Budget 2015
 7. Divers
-

1.- Adoption de l'ordre du jour et du PV de l'AG du 24 septembre 2014

L'ordre du jour est adopté.

Pas de remarques concernant le PV de l'Assemblée Générale de 2014. Adopté.

2.- Rapport du Comité sur les activités 2014

Eric prend la parole pour remercier toute l'équipe pour le travail accompli. Il prie Josette de transmettre les remerciements du Comité aux rédacteurs qui ont collaboré aux numéros de 2014. Il relève la bonne tenue rédactionnelle du journal, l'intérêt de ses articles mis en valeur par une belle mise en page et la qualité des illustrations (photos) particulièrement réussies, félicitations et remerciements pour les photographes à transmettre également. Le travail sur les rappels a été fait et doit continuer, les abonnés qui ne payaient pas leurs abonnements ont été avertis et supprimés de la liste s'ils n'avaient pas payé au 31.12.2014. Nouveauté côté pub, le sponsoring par la Boucherie de la rubrique Papilles (5 x an).

Petit topo de Josette sur l'équipe : arrivée d'une nouvelle rédactrice, Christine Allais. Avec cette dynamique collaboratrice, l'équipe est au complet, chacun peut ainsi écrire régulièrement et donc se sentir vraiment impliqué dans l'équipe.

3.- Rapport des Comptes et de l'organe de Contrôle des Comptes

L'Association boucle l'exercice 2014 sur un bénéfice de 1212,80.- après attribution de 10'000.- au fond de publication. A noter qu'une facture n'a pas été comptabilisée sur 2014 et sera payée en 2015 (facture d'environ 1000.-), l'exercice boucle donc sur un résultat quasi équilibré. Les 10'000.- attribué au fond proviennent du legs de Maurice Bossard. A noter que les charges du journal sont en nette baisse, ceci est dû principalement à la diminution des coûts de distribution (nouveau découpage de la zone) et une baisse des coûts d'impression. A noter que les recettes pub sont en progression, un grand merci aux fidèles annonceurs pour leur soutien et à Fabrice pour son excellent travail. A noter que les dons, cotisations et abonnements sont en fort recul (-5000.-) ce qui nous préoccupe. Il est essentiel de faire un bon appel en septembre pour relancer la participation des lecteurs.

Christophe Ogay nous lit le rapport de vérificateurs des comptes et demande à l'Assemblée de l'approuver. Les comptes 2014 sont approuvés à l'unanimité.

4.- Elections des membres de l'Association

Les vérificateurs seront les mêmes l'année prochaine. Le Comité reste inchangé puisque élu pour deux ans. La Présidence est toujours vacante et il faut absolument que le Comité s'étoffe d'au moins un membre. Tous s'engagent à chercher activement une personne intéressée par cette charge (à noter que

celle-ci n'est pas très lourde) et pouvant rejoindre le Comité d'ici la fin de l'année. Si personne n'est trouvé dans ce délai, un appel d'offre sera publié dans le journal.

Notre webmaster a donné sa démission, nous le remercions pour ses années de collaboration, pour le sauvetage du hackage, pour la création du nouveau site et pour sa gentillesse. Delphine se propose de le remplacer, pour ce qui est du « courant ». Reste qu'il serait bien de trouver une personne intéressée à faire vivre le site, sachant que c'est un boulot assez prenant. Demander à Jean-Claude Issenmann s'il est intéressé !

5.- Présentation des objectifs 2015

Pour tourner financièrement, les rentrées du journal devraient être meilleures, les comptes montrent que si côté « PUB », les résultats sont bons, les donateurs se font plus rares ou moins généreux. Impératif de répéter l'appel aux cotisants et donateurs dans les prochains numéros et de consacrer la « une » de septembre à ce thème.

6.- Présentation et votation du Budget 2015

Le Comité présente un budget sur la base des recettes et dépenses 2014. Nous tablons sur des rentrées pub équivalentes (légèrement en dessous de 2014) et sur des cotisations, dons et abts légèrement en dessus de 2014. Au niveau des dépenses, nous tablons sur la même base que 2014, il nous semble difficile de faire mieux. Enfin grâce au travail de relevé des débiteurs, nous espérons ne pas devoir prévoir trop de pertes sur débiteurs cette année.

7.- Divers

Suite à la suggestion de contacter par mail les médecins du quartier pour leur demander s'ils désirent recevoir un exemplaire pour le mettre dans leur salle d'attente, Josette a vite constaté que les adresses mails de la plupart d'entre étaient introuvables. Décision prise de faire des envois par Poste avec le numéro de septembre (Josette).

Le Comité remercie toutes les personnes présentes lors de cette Assemblée Générale.
La séance est levée à 22h30.